

Del Colegio de San Ignacio a la Universidad de Chile

Juan de Dios Vial Larrain nació en Santiago hace 63 años y algunos días —el 10 de agosto de 1924— y desde ayer es el nuevo rector de la Universidad de Chile.

Casado con Teresa Echeverría es padre de nueve hijos: Teresa, Juan de Dios, Leónidas, Aníbal, Santiago, Manuel José, María, Natalia e Isabel.

A los seis años, en 1934, ingresó al Colegio de San Ignacio para completar allí toda su enseñanza. Luego realizó un pre-universitario en la Universidad Católica, el cual le permitió en 1942 ingresar a la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de esa misma casa de estudios egresando en 1946. Un año antes había entrado a la Facultad de Filosofía de la Universidad de Chile.

Tras sus estudios superiores obtuvo dos grados académicos: Bachiller en Humanidades en la Universidad de Chile y Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Chile. Para ello presentó dos tesis: La buena fe en el derecho —inédita— y La idea de la persona en la filosofía de Schiller —edición privada.

POST GRADOS

En 1946 con una beca del Instituto de Estudios Políticos de Madrid asiste al curso de Xavier Zubiri sobre Ciencias y Realidad. Luego en 1959 asiste a la Universidad de Harvard a cursos sobre Aristóteles. Posteriormente con invitación del Ministerio de Asuntos Exteriores de Francia sigue cursos en la Universidad de París, asistiendo también a la Universidad de Lovaina y a la Universidad de Ginebra.

tamento de Estudios Humanísticos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile siendo además profesor titular de Metafísica de la Facultad de Filosofía. Entre 1978 y 1984 ejerció como académico de la Pontificia Universidad Católica.

ACADEMICO

Como profesor: —Secretario del Consejo Superior de la Pontificia Universidad Católica de Chile y prosecretario general de la misma.

— En 1967, candidato a rector de la Pontificia Universidad Católica.

— Miembro del Claustro Pleno de la Universidad Católica, en representación del Gran Canciller.

— Miembro de la Comisión Universitaria del Consejo Permanente del Episcopado.

— Miembro normativo de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.

— Presidente de la Comisión de Investigaciones Científicas de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.

— Director del Departamento de Estudios Humanísticos de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Pontificia Universidad Católica.

— Director del Instituto de Filosofía de la Facultad de Filosofía de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

— Miembro del Consejo Superior de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

— Miembro de la Comisión para la calificación de profesores titulares del Consejo Superior de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

CCO (57) 80 A

Del colegio de San Ignacio a la Universidad de Chile

[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Del colegio de San Ignacio a la Universidad de Chile [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)